

El concurso de fotografía CalzArte se recupera

15/05/2023



El concurso CalzArte vuelve a ponerse en marcha después de que en 2008 se celebrara su última edición. La directora del Museo del Calzado, Loles Esteve, ha explicado que el objetivo de este concurso es "promocionar el calzado, la industria y Elda. Hemos expuestos las fotografías que participaron en años anteriores para que la gente vea el nivel del concurso". El plazo para participar será del 25 de mayo al 3 de septiembre.

Las fotografías se entregarán digitalmente, y el 3 de septiembre el jurado elegirá 40 obras, ha indicado Esteve. Los premios están valorados en 2.000 euros el 1º premio, 1.000 euros el 2º premio, 500 euros el 3º premio, 300 euros el 4º premio, 200 euros el 5º premio, y habrá tres accésits. Con las obras elegidas se confeccionará un catálogo.